

[SECCIONES] ■ CEUTA

Ciudadanos

CEUTA

- Opinión
- Actualidad
- Andalucía
- España
- Mundo
- Economía
- Turismo
- Deportes

Vivir

Seleccione...

- Esquelas
- Titulares
- Ocio
- Especiales

[MULTIMEDIA]

Canal Málaga

Imágenes

Audio

[PARTICIPA]

Foros

Chat

[CANALES]

Seleccione...

LO + BUSCADO

- Hoteles Oferta
- Vuelos Baratos
- Dietas
- Gimnasios
- Juegos PC
- Antivirus
- Rent a Car
- Ofertas Empleo
- Música MP3
- Tarot
- Dominios Web
- Logos Melodías

El PSPC dice que el campus es «una fantasía» y aboga por un modelo «más realista»

Propone crear una universidad con carreras presenciales y a distancia que se ajuste a las necesidades reales de Ceuta

JOSÉ CARLOS GARCÍA/CEUTA

El PSPC ha lanzado una propuesta para crear una universidad propia que se ajuste a las necesidades de Ceuta en lugar de sembrar falsas ilusiones en los ciudadanos. Para el secretario de Política Municipal del partido localista, Juan Luis Aróstegui, el PP y a PSOE «no se atreven a decir la verdad» y prefieren «parapetarse en fantasías» que pueden entusiasmar a los ceutíes. Y es que, según Aróstegui, el campus universitario que quiere poner en marcha la Ciudad no supone la implantación de más facultades, sino que se trata de un mero «traslado de las instalaciones».



EL 54. La Ciudad quiere instalar aquí el futuro campus. / SUR

El PSPC quiso hacer que los ciudadanos pusieron los pies en la tierra no sólo con estas aseveraciones, sino con datos: cada año superan la selectividad unos 80 alumnos ceutíes y en las universidades españolas sobraron el año pasado 160.000 plazas.

Los localistas han propuesto crear la Universidad de Ceuta que funcione como un consorcio que compondrían la UNED, la **Universidad de Granada**, la Ciudad y el MEC para poner en marcha «un modelo flexible» que se ajuste a las necesidades de Ceuta, que combine las clases a distancia y las presenciales, según explicó el responsable de Educación del PSPC, Joaquín Guzmán.

No obstante, los localistas no pretende imponer su propuestas y han abogado por crear una mesa de diálogo en la que las dos administraciones, la **Universidad de Granada**, el Consejo de la Juventud y expertos en educación y jurídicos definan el modelo más óptimo para la ciudad.

Imprimir | Enviar

El puerto deportivo, ¿otra Manzana del Revellín?

Subir

BUSCAR

SUR DIGIT@L Hoy

Texto

Hemeroteca

Google INTERNET/GOOGL

->

Categorías

